

## ABSTRAK

Toni Koem. 2015. Deskripsi Faktor-faktor yang mempengaruhi Pemberdayaan Masyarakat Desa Puncak Mandiri Kecamatan Sumalata Kabupaten Gorontalo Utara. Skripsi. Jurusan Pendidikan Luar Sekolah. Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I Dr. Abd. Hamid Isa, M.Pd. dan Pembimbing II Halim K. Malik, S.Pd., M.Pd.

Permasalahan dalam penelitian ini adalah apa saja faktor-faktor yang mempengaruhi pemberdayaan masyarakat Desa Puncak Mandiri Kecamatan Sumalata Kabupaten Gorontalo Utara? Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan faktor-faktor yang mempengaruhi pemberdayaan masyarakat Desa Puncak Mandiri Kecamatan Sumalata Kabupaten Gorontalo Utara. Untuk mendapatkan jawaban terhadap permasalahan di atas, peneliti menggunakan metode kualitatif, teknik pengumpulan data dalam bentuk observasi, teknik wawancara, dan dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa faktor-faktor yang mempengaruhi pemberdayaan masyarakat Desa Puncak Mandiri Kecamatan Sumalata Kabupaten Gorontalo Utara ditinjau dari aspek tingkat pendidikan yang ada di Desa Puncak Mandiri menunjukkan belum optimal, yang dibuktikan dengan banyak diantara masyarakat yang tidak menyelesaikan jenjang pendidikan dasar yang disebabkan oleh beberapa faktor diantaranya adalah kondisi ekonomi yang kurang memenuhi kebutuhan dan jarak yang ditempuh antara rumah dan tempat belajarnya yang cukup jauh. Ditinjau dari aspek tingkat kesehatan masyarakat Desa Puncak Mandiri, menunjukkan bahwa sebagian besar masyarakat yang mengeluhkan kurangnya layanan atau fasilitas kesehatan yang dapat digunakan oleh masyarakat untuk melakukan pengobatan. Berdasarkan tinjauan aspek dunia usaha yang ada di Desa Puncak Mandiri, menunjukkan bahwa selama ini pemerintah desa telah berupaya untuk melaksanakan program kewirausahaan dalam rangka meningkatkan taraf hidup masyarakat Desa Puncak Mandiri. Dari bidang sosial dan politik yang ada di Desa Puncak Mandiri, menunjukkan bahwa kondisi tersebut sangat mempengaruhi keberadaan masyarakat dalam kegiatan pemberdayaan, dimana kondisi tersebut menggambarkan masyarakat yang kurang diperhatikan oleh pemerintah apabila mereka disibukkan dengan nuansa politik. Ditinjau dari aspek perspektif lingkungan Desa Puncak Mandiri menunjukkan bahwa sebagian besar Desa Puncak Mandiri Kecamatan Sumalata Kabupaten Gorontalo Utara memiliki potensi lingkungan yang beranekaragam mulai dari pantai, hutan, dan dataran tinggi serta sumber daya alam lainnya yang dapat digunakan oleh masyarakat Desa Puncak Mandiri untuk meningkatkan taraf hidupnya.

Kata kunci: Analisis faktor-faktor, pemberdayaan masyarakat.